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醫學院民國九十九年六月份院務會議紀錄 
 

時    間：九十九年六月十日（星期四）中午十二時 

地    點：醫學院四樓大會議室 

出席人員：如簽到單 

主    席：林其和院長 

                                                                     紀錄：劉倍吟 

壹、確認上次會議紀錄：通過 

貳、主席報告 
1. 6-9 月成功大學的用電量列入教育部觀察用電量黑名單第一名，相應的措施希望各位同仁

空調用量、電腦電燈用量能夠多加注意。 

2. 校務發展會議中提到，教育部明年的經常費會有縮減，因此各單位擴充人事聘雇目前應

需再做暫緩討論。 

3. 明年五年五百億將會剩下一年二十五億，因此使用將會非常拮据，將對一些人事做凍結。 

4. 教育部和國科會的政風處目前派人駐紮在本校，檢核相關申報文件，跟最近發生的本校

教師申報經費事件有關。因此本校會計處將會對人事做更嚴謹的要求，希望各位多自重。 

5. 學校 98 學年度優良導師名單已經公布，醫學院有物治系卓瓊鈺、職治系黃雅淑老師都各

獲得獎牌及獎金三萬元。 

6. 禮拜二選出醫學院的傑出優良教師和優良教師分別為 

傑出優良教師：小兒科吳俊明醫師、骨科林啟禎醫師、護理系柯乃熒老師 

優良教師：等正式名單出來再做報告。 

7. 按照往例我們也會在下學年度 9/28 號下午舉辦新進教師茶會。 

 

叁、醫學院副院長暨分處主任報告、附設醫院報告 

【醫學院蘇益仁研究副院長】 

1. 今年度將在 6 月 28.29.30 進行研究總報告，正在籌劃中。 

2. 醫院院慶這次有出版一本臨床研究專刊，下禮拜開始會收到。 

3. 學校方面正在調查共同耗材使用量，希望使用招標方式減少費用支出。 

【醫學院林秀娟教學副院長】 

1.教師評審委員會設置辦法待會將在提案討論中做意見交流。 

【總務分處李俊璋主任】 

1. 中庭有些樹木會架起保護架做適當修剪。 

2. 地下一樓 139 倉庫 6 月 30 號之前會清空，各系所若有未報廢的請完成申請。 

3. 一樓的廁所會要求期末考後再開始動工，預計暑假期間完工。 

【學務分處蔡玉娟主任】 

1. 學生將車子停在人行道上的問題有在校務會議上提出，之後學校會做規劃，我們再針對學

校的決定做宣導。 

2. 6/24.6/25 中午卓瓊鈺、黃雅淑老師將有優良導師心得分享，希望各位踴躍參與。 

【教師發展中心蔡景仁主任】 
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1. 民國 102 年教育部同意將醫學系由七年制改為六年制，因此需要針對課程做大幅度改變。 

2. 成功 100 課程改革會在七月底召開說明會並形成共識。 

【國際事務分處蔡美玲主任】 

1. 台灣每年捐給世界銀行將近 1 億美金，他們最近指定要跟印尼的醫學建立交流計畫。 

【附設醫院林炳文院長】 

1. 6 月 12 號醫院院慶、第二大樓會開幕，因為總統要來所以人員進場有所限制，但希望各

位能夠透過醫院和第二大樓天橋連接的地方前往觀禮。 

2. 停車位因為原先是規劃要給病患使用，但是後來為了同仁，爭取了部分的收費車位給同仁。 

3. 希望各位提出方案，針對可以讓醫院、醫學院同仁方便停車有固定停車位且又不會遭病患

抱怨的方法，我們會在三個月的試用期之後再提出做討論。 

4. 醫院研究經費來自於、院內研究計畫、腫瘤中心經費、臨床實驗經費，是近幾年來最多的

一次，因此會特別做好規劃。 

 

肆、提案討論 

提案一                                                           提案單位：醫學系 
案由：醫學系教師升等辦法修訂，請 討論。 
說明：條文及修訂對照表詳如附檔。 
1. 醫學院升等辦法做修訂，是遵循母法做修改。 
2. 建議第九條可以移到課程負責人第四項會比較合適。 
決議：通過。 
 
提案二                                                           提案單位：醫學院 
案由：醫學院教師評審委員會設置辦法，請 討論。 
說明：條文及修訂對照表詳如附檔。 
決議：通過。 
 
伍、各系所、崑巖醫圖分館、動物中心、教學資源中心、各委員會報告 
【醫學院圖書分館】 
1. 5/20 有主委會會議，決議系所科部 99 年期刊經費依據成功大學醫學中心期刊經費分配辦

法分配各系所經費，並比較 2011 年期刊經費使用情形，若有超額現象，將請各系所提撥

經費。 
【臨床技能中心陳琮林主任】 
1. 講堂地板整修會公開招標，工期大概一個月。 
【動物中心張文粲主任】 
1. 5/20 召開管理委員會，建議醫學大樓在適當樓層設置動物實驗儀器室、實驗動物手術室。

可以用排班的方式使用。 
2. 希望動物中心召開公聽會，聽取老師的要求和意見，進一步做配合。 
 
陸、臨時動議：無。 
柒、散會 


